

Dr. med. Dieter Jungmichel zum 75. Geburtstag



Am 11. Juli 2006 feiert Herr Dr. med. Dieter Jungmichel, langjähriger Chefarzt des Waldkrankenhauses Bad Dübener – Fachkrankenhaus für Orthopädie – seinen 75. Geburtstag. Die Mitarbeiter des Waldkrankenhauses eingeschlossen alle ehemaligen Mitarbeiter und Schüler wünschen alles Gute, vor allem Glück, Gesundheit und Wohlergehen.

Dieter Jungmichel wurde am 11. 7. 1931 geboren. Nach dem Abitur und Buchdrucker-Lehre studierte er von 1951 bis 1956 an der Universität Leipzig. Es war insbesondere Prof. Dr. Peter Friedrich Matzen,

der Dieter Jungmichel ganz wesentlich geprägt hat. Im Januar 1963 wurde er Facharzt für Orthopädie und im Mai des gleichen Jahres 1. Oberarzt an der Städtischen Klinik für Orthopädie und Rehabilitation in Leipzig unter der Leitung von Herrn Chefarzt Prof. Dr. Peter Uibe. Am 1. 9. 1972 wurde Dieter Jungmichel Chefarzt der Orthopädischen Abteilung des Waldkrankenhauses Bad Dübener. Aus der ehemaligen Lungenheilstätte ist 1975 das Fachkrankenhaus für Orthopädie hervorgegangen, welches in den nachfolgenden Jahren unter seiner Leitung nationalen und internationalen Ruhm erlangte. 2 800 Leistungssportler, darunter über 100 Weltmeister und Olympia-Sieger haben sich von seinen sprichwörtlich „Goldenen Händen“ behandeln lassen. Es ist ebenfalls sein Verdienst, dass das gesamte Spektrum der operativen und konservativen Therapie einschließlich der Extremitätentraumatologie, der Hand- und Mikrochirurgie, der Rheumatologie und der Arthroskopie zum Aus- und Weiterbildungsstandard des Waldkrankenhauses Bad Dübener gehören.

Er hat 72 Arbeiten in Zeitschriften und Büchern veröffentlicht, 10 Promoventen

stand er als Doktor-Vater zu Seite und 27 Ärzte absolvierten ihre Facharztausbildung in der von ihm geleiteten Klinik. Getreu des Spruches „Wer aufhört besser zu werden, hat aufgehört, gut zu sein“, gab es für Dr. Dieter Jungmichel keinen Stillstand, sondern nur konstruktives Miteinander zum Wohle der anvertrauten Patienten.

Nach dem Ausscheiden aus dem aktiven Berufsleben im 67. Lebensjahr hat Dr. Jungmichel das Reisefieber gepackt. So genießt er mit seiner Frau Ursula, die ihm über viele Jahre treu zur Seite steht, die angenehmen Seiten eines von Neugier gefesselten und reisefreudigen Pensionärs. Herr Prof. Dr. med. habil. Christian Melzer war sich der Herausforderung bewusst als er am 1. 1. 1999 den Staffelstab aus den Händen von Dr. Jungmichel übernahm. Alle ehemaligen und weiterhin im Waldkrankenhaus Bad Dübener tätigen Ärzte und Mitarbeiter übermitteln Herrn Dr. Jungmichel herzliche Glückwünsche zum Geburtstag.

Ad multos annos!

Dr. med. Albrecht Förster
Prof. Dr. med. habil. Christian Melzer
Waldkrankenhauses Bad Dübener